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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 24年 11月 15日 

上野 正博 １ 
① 総合体育館建設に

ついて 

・落成までに何年間を目処にしておられるのか。 

・場所は、現在地か、庁舎周辺か。 

・全体の予算額は。 

・体育館内に筋力トレーニングルーム（ジム）

を設ける考えはないか。 

村 長 

午前 8時 55分 

２ 

平成 24年 11月 19日 

田島 敬一 1 

① 予約制（デマンド方

式）の乗り合いタク

シー制導入を 

・中山間地を多く抱えている村内は、高齢化も

進んでいる。自家用車を運転できない人には

タクシー券支給が行われているが、村内及び

近隣の町への移動交流の活性化のためには、

タクシー券支給制度の利用状況を踏まえて、

乗り合い制に飛躍させる必要がありはしない

か（デマンド方式）。 

・高齢者、障がい者以外の人々の交通の便とし

ても使えるようにしてはどうか。（益城町でも

福田地区対象でデマンドタクシーが 10 月か

ら始まっている。） 

・現行のタクシー券支給制度において、益城町

のタクシー会社との契約も考えてはどうか。

行きは西原タクシーで行っても、帰りは益城

町のタクシーが利用しやすいということがあ

る。 

村 長 

午後 5時 00分 

平成２４年第４回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による） 

http://www.pdfcomplete.com/cms/hppl/tabid/108/Default.aspx?r=q8b3uige22


 - 2 -

受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 24年 11月 28日 

林田 直行 1 
① 村づくりビジョン

について 

・西原村総合計画の策定はなされているか。 

・土地利用計画として、農地・商用地・工業用

地・宅地の見直しや対策は。 

・地域づくり、人づくりとして、文化の交流の

場、発表の場（機会）の計画は。 

・文化財（有形・無形）の保護育成はどうして

いるか。 

村 長 

教育長 
午前 10時 28分 

４ 

平成 24年 11月 28日 

山下 一義 1 ① 農業振興について 

・万次郎カボチャを西原村の特産品としての取

り組みについて。 

・水田裏作に玉葱導入（新規作物）の考えは。 

・農家所得を増やす６次産業へ取り組む考えは

ないか。 

村 長 

午前 11時 30分 

５ 

平成 24年 11月 28日 

中西 義信 2 

① ２期目の抱負から 

・総合施設等建設を含めて今後の人口をどれく

らい想定して計画を考えているのか。 

・保・小・中の規模は（増加に対する対応）。 

・開発と通学路について 

村 長 

教育長 

午前 11時 42分 
② 健康と食育 

・保育園、学校に関しての連携は。 

・保育園への取り組みに関して。 

村 長 

教育長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

６ 

平成 24年 11月 28日 

西口 義充 3 

① 西原村の活性化に

向けて 

・日本経済情勢は今厳しい時代ではあるが、今

後も企業誘致を進めて行く考えはあるか。 

・工業団地の用地も、空地がないか前もって地

権者との懇談並びに指定地確保の必要性もあ

るのではないか。 

・若者の就労のために村として何か考えている

事はあるか。 

村 長 

② 通学路の安全と癒

しの場について 

・集落によっては危険を伴いながら長い距離を

歩いて通っているが、通学途中にトイレの必

要性を考えられるがいかがなものか。また、

夏場などにおいても特に異常気象などで熱中

症等も考えられるので、水飲み場も必要と思

われる。公園のようなトイレ、水飲み場を検

討できないか。 

・舗道の縁石に反射鏡または自発光道路票の取

り付け、交差点・歩道の色分けなど安全性の

確保の手続きは早急にできないか。 

 県道においては自己負担がない事業なのでお

願いしたい。 

村 長 

教育長 

午前 11時 57分 

③ 住民健診の内容に

ついて 

・日本人に多いピロリ菌は、２人の内１人がい

ると言われている。早期発見で住民の皆様に

知って頂き、健康を取り戻すことが出来ると

思われる。西原村においても検査を取り入れ

てはどうか。 

村 長 
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